

Die Bundesregierung hat neue Regeln beschlossen, um die Ausbreitung von Corona zu beschränken. Diese Regeln umfassen unter anderem auch die Schließung von Orten im Freizeitbereich um die Anzahl der Kontakte zu reduzieren. Dadurch sind natürlich auch wir betroffen und schließen die Pforten.

Konkret ist der Gastfahrerbetrieb an unser Strecke im November eingestellt. Sollten die Maßnahmen der Bundesregierung verlängert werden bleibt die Strecke auch weiter gesperrt. Gleichzeitig verabschiedet sich der MCC Rhein Ahr damit auch in die Winterpause. Die Regelungen gelten natürlich auch für Vereinsmitglieder.

Wir bedanken uns bei allen die uns dieses Jahr besucht haben, bei Gastfahrertagen oder bei Rennen. Danke das ihr da wart, unseren Regeln gefolgt seid und Spaß hattet. Kommt gut durch die nächste Zeit und wir sehen uns im nächsten Frühjahr wieder an der Strecke.

Wann wir nächstes Jahr wieder öffnen geben wir hier auf unser Webseite und auf Facebook bekannt!

